

## **Pressemitteilung**

Würzburg, 18. Juni 2021

### **Sparkassenstiftung für die Stadt Würzburg fördert eine Vielzahl von gemeinnützigen Projekten im 1. Halbjahr 2021**

Die Sparkassenstiftung für die Stadt Würzburg, die im Jahr 1988 gegründet wurde, hat im ersten Halbjahr 2021 knapp 50 gemeinnützige Vereine und Organisationen mit insgesamt 201.132 Euro unterstützt.

Neben kulturellen Projekten werden auch sportliche, soziale, karitative und Umwelt-Projekte gefördert.

Aufgrund der aktuellen Rahmenbedingungen würde auch im ersten Halbjahr 2021 auf die traditionelle Scheckübergabe mit geladenen Spendenempfängern verzichtet. So fand diese nur im kleinen Rahmen mit Mitgliedern des Stiftungskuratoriums statt.

Förderanfragen können postalisch an die Sparkassenstiftung für die Stadt Würzburg, Hofstraße 9, 97070 Würzburg oder per Mail an [www.sparkasse-mainfranken.de/foerderung](http://www.sparkasse-mainfranken.de/foerderung) gestellt werden.

*Bildunterschrift: Oberbürgermeister Christian Schuchardt, Vorsitzender des Stiftungskuratoriums mit den Sparkassenvorständen Bernd Fröhlich (3.v.r.) und Jens Rauch (1.v.r.) sowie weiteren Vertretern des Stiftungskuratoriums bei der symbolischen Scheckübergabe.*

*Bildquelle: Lukas Seufert, xtrakt media, Zell am Main*

**Ihr Ansprechpartner:**

Stefan Hebig  
Leiter Abteilung Kommunikation

Telefon: 09 31/ 38 2 - 67 00  
E-Mail: [stefan.hebig@sparkasse-mainfranken.de](mailto:stefan.hebig@sparkasse-mainfranken.de)